
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 09.09.2020 

 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil) 

 

 

1. Nahverkehrsplan 2020 

 

Der Sprecher BürgerInitiative Otze Schiene e.V. – BIOS e.V. berichtete von der am 

01.09.2020 und 02.09.2020 stattgefundenen Zähl- und Messaktion. Die Anzahl der ge-

zählten Züge sei trotz Corona weiterhin beachtlich. In „Normalzeiten“ sei die Anzahl der 

Güterzüge seiner Einschätzung nach um 20 % höher anzunehmen. 

 

Der Lärmpegel sei höher als noch vor einem Jahr. Der gemessene durchschnittliche Spit-

zenwert sei von 92 DB(A) auf 95 dB(A) angestiegen. Das sei problematisch, da seit Ende 

2020 nach dem Schienenlärmschutzgesetz eigentlich keine lauten Züge auf deutschen 

Schienen mehr bzw. nur temporeduziert fahren dürften. 

 

Die hohen Schließzeiten und erfassten hohen Querungszahlen seien weiterhin problema-

tisch. 

 

Die Beseitigung der höhengleichen Bahnübergänge sei nach wie vor erforderlich. Es be-

stehe die Bitte, die BürgerInitiative bei dem angesprochenen und noch zu terminierenden 

Vor-Ort-Termin mit der DB Netz AG und den Straßenbaulastträgern in Ehlershausen zu 

beteiligen. 


